

12月16日（火）



終業式まで10日となりました。図書室では、冬休みの本の貸し出しが始まりました。一人2冊の本を借りることができます。子どもたちにとっては楽しみな冬休みでしょうが、学習や読書にも集中して取り組んでほしいと思います。



体育館では、5年生が合同で体育をしていました。折り返しリレーの要領で、bingoになるようにビブスを置いていきます。速く走ることと瞬時にbingoになるように、相手がbingoにならないように判断してビブスをおかなければなりません。じっくり立ち止まって考える暇はないので、その焦りもゲームを盛り上げています。体も頭もフル回転していました。



今日は今年最後のあおぞら号がくる日でした。たくさんの中を持ってきていただき、みんな時間をかけて本を選びました。



昼休みの様子です。なわとびの練習やドッジボールを楽しんでいました。どちらも学年に関係なく、みんなで楽しんでいました。小羽山小の仲の良さが伝わり、うれしくなりました。



それぞれの学級では、朝の会や帰りの会でお知らせをしたり、友達のすてきなところを発表したりと自分たちで会を行っています。5年生の教室では、ジェスチャーゲームが行われていました。人前で堂々と表現する力も大切ですね。

